

Un nouveau coordinateur de l'ADC-ikibiri à l'étranger

@rib News, 21/01/2014 Communiqué de presse de l'Alliance des Démocrates pour le Changement Ce dimanche 12 janvier 2014, le Collège des Présidents de section des partis politiques de l'Alliance de Démocrates pour le Changement, ADC-IKIBIRI, s'est réuni à Bruxelles pour élire un nouveau coordinateur. Au bout des échanges fluctueux, Monsieur Serges NTAKIYIRUTA, président de la section U.P.D, a été élu à l'unanimité pour un mandat d'une année. Au terme de cette élection de nouvelles stratégies, un plan d'action et un calendrier ont été arrêtés pour se préparer au rendez-vous électoral de 2015. Le Collège des Présidents saisit cette heureuse opportunité pour souhaiter les vœux de bonheur et de prospérité à tous les membres de la coalition et à tous les compatriotes de la diaspora burundaise. Que l'année 2014 soit une année d'un vaste rassemblement pour une alternance démocratique au Burundi! Une année de l'espoir retrouvé! Fait à Bruxelles, le 12 janvier 2014 Pour l'ADC-IKIBIRI à l'étranger, Collège des Présidents des sections: CNDD, FRODEBU, MSD, UPD